

# Ein Dach für den Lehrstollen

## Das Stadtmuseum baut seine Bergbauabteilung aus

**Oberaden.** Zumindest eine Baustelle hat das Stadtmuseum in Oberaden jetzt abgeschlossen: Der Lehrstollen, der sich auf dem Freigelände hinter dem Museumsbau befindet, hat jetzt ein Wellblechdach. Der Verein der Freunde und Förderer des Stadtmuseums hat dieses Projekt mithilfe von Sponsorenmitteln finanziert.

Abgeschlossen ist die Gestaltung des Lehrstollens allerdings noch nicht. Nun folgt der Innenausbau, der den Besuchern einen Eindruck davon vermitteln soll, wie die Arbeit unter Tage ausgesehen hat.

Damit beschäftigen sich ehrenamtlich Museums-Unterstützer, die sich mit der

Arbeit in einem Stollen auskennen: Die Mitglieder des Bergbau-Geschichtskreises Haus Aden/Grimberg 3/4. Der setzt sich aus früheren Bergleuten zusammen, die das Bergkamener Bergbauerbe bewahren wollen. Sie haben auch den Barbarstollen im Keller des Museums gestaltet.

Das Stadtmuseum ist derzeit damit beschäftigt, seine bergbautechnische Ausstellung herzurichten. Denn die steht im Mittelpunkt des Museumsfestes, das für den 18. und 19. August im Veranstaltungskalender steht. Das Museum blickt dabei unter dem Titel „Schicht im Schacht“ auf das Ende des Steinkohlenbergbaus.



**Der Lehrstollen auf dem Freigelände hinter dem Stadtmuseum hat jetzt ein Dach.**

FOTO: STADTMUSEUM BERGKAMEN